



**La Corte Suprema de Justicia inaugura capacitación denominada:
“Marco General y Legal del Sistema Educativo y Derecho a una Educación de Calidad,
Inclusiva y con Equidad”**

La Corte Suprema de Justicia a través de la Coordinación de Educación de los Equipos Multidisciplinarios de los Juzgados de Familia y Especializados de Niñez y Adolescencia -JENA-, con el objetivo de reforzar conocimientos sobre las diferentes acciones pedagógicas que realizan día con día los educadores, tales como: investigaciones educativas, programas de escuela para padres, programas de educación de niños, niñas y adolescentes, entre otros; dio por inaugurado la jornada de capacitaciones enfocada a los educadores de los JENA de todo el país.

El Lic. Manuel Funes, Jefe del Departamento de Educación de los Equipos Multidisciplinarios, se dirigió a los asistentes de la siguiente manera: “Las instituciones debemos trabajar de forma coordinada y estrecha, y este es un ejemplo de ello; nosotros estamos en la red interinstitucional como departamento y colaboramos con la Dirección de Recursos Humanos del Ministerio de Educación, compartimos capacitaciones. Estos procesos fortalecen este tipo de apoyo, consideramos que los educadores del Órgano Judicial deben estar actualizados con todo el avance en materia de educación que está teniendo nuestro país; estos esfuerzos que se hacen es para fortalecer la atención a los usuarios del sistema”.

Por otra parte, la Lcda. Sandra Edis Sánchez de Alvarado, Coordinadora Nacional de Educación de los Equipos Multidisciplinarios, con las palabras alusivas se dirigió así: “Es grato inaugurar este proyecto de capacitación, estas gestiones se han venido realizando desde enero del presente año a nivel interinstitucional con el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, es por eso que expresamos nuestro agradecimiento por este apoyo académico que nos brindaran a lo largo de las 13 jornadas. Como profesionales en Ciencias de la Educación, sabemos que nos enfrentamos a retos y desafíos con toda la población salvadoreña, no dudo de la voluntad y esmero que ponen al momento de ejecutar sus acciones pedagógicas especialmente con familias en los diferentes procesos identificándose cada uno con su tipología”.

Entre los invitados especiales que acudieron a la inauguración están: Lic. David Torres, Director de Servicios Técnicos Judiciales de la CSJ; Lic. Juan Carlos Arteaga, Director Nacional de Gestión Educativa; Lcda. Brunilda Peña de Osorio, Directora Nacional de Educación de Primera Infancia; Lcda. Marcela Hernández, Gerente de Gestión y Desarrollo Curricular Interina Ad-Honorem del MINED; Lcda. Silvia Concepción Chávez y Lic. Francisco Quintanilla, facilitadores del MINED.

San Salvador, lunes 23 de septiembre de 2019







